



# KLIPING

PEMERINTAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA  
DINAS KOMUNIKASI INFORMATIKA DAN KEHUMASAN

Tanggal	: Selasa, 08 Oktober 2013	Halaman	: 2
Nama Media	: Pos Kota	Jurnal	: -

**Aspirasi  
warga Jakarta**  
Kirim SMS ke 0813 8505 1009

SMS disertai nama. Melalui surat dilengkapi fotokopi KTP  
Telepon langsung Redaksi (021) 638 51729  
e-mail: hposkota@yahoo.com

di Komplek Bea Cukai Sukapura yang bernama Taman Majapahit dua tahun yang lalu. Persoalan yang timbul sekarang taman tersebut menjadi taman umum baik siang maupun malam, orang luar sebagian anak abege datang bergerombol tidak terkecuali hari hari libur atau bukan dan berperilaku yang tidak enak dilihat atau didengar bahkan berbuat yang tidak senonoh. Taman itu jadi tempat orang pacaran. Warga sekitar taman sudah lelah menegur mereka tetapi sampai saat ini mereka tidak mengindahkannya. Yang dikhawatirkan teguran tsb menyebabkan mereka tersinggung kemudian terjadi keributan dan meluas menjadi tawuran antar kampung. Saya usulkan agar pagar taman ditinggikan satu meter dan dibuatkan pintu masuk selanjutnya taman dibuka hanya pada jam tertentu. Terima kasih (M. Suherman Harjasasmita, 081386054xxx)

## **Kenapa ada pedagang di taman depan SMUN 30**

- Yth. Ibu Lurah Cempka Putih Timur, kenapa pedagang Kaki Lima diizinkan dagang di area Taman depan SMUN 30, bukan kah itu melanggar Perda dan Pasal 25 ayat 2. Mohon ditinjau kembali. Terima kasih. (02199709xxx)

## **Atribut di lampu merah mengganggu**

- Kpd. Yth. Bapak Dishub. Tolong dibongkar pemasangan atribut bendera yang dipasang di tiang lamp merah karena mengganggu pengendara mobil disaat lamp merah/hijau karena kainnya menutup tanda lampu di simpang 4 Klender dekat kantor bank BCA. Terima kasih. (Davis S, 0818954xxx)

## **Penjual tanaman hias penuh trotoar**

- Dinas Pertamanan Jakarta Timur. Saya mohon Dinas Pertamanan membersihkan para penjual tanaman hias yang menempati trotoar di sepanjang jln igusti ngurah-rai klender tepatnya depan rumah susun klender mengingat tdk ada lg trotoar buat pejalan kaki oleh karena itu saya mohon Dinas Ppertamanan dan PU Jakarta Timur untuk mengembalikan trotoar lagi. (Shodiqin, 02160404xxx)

## **Irigasi menjadi tempat buang hajat**

- Pak lurah jakrta barat. Tolong tertipkan warga yg menggunakan saluran irigasi menjadi saluran pembuangan hajat. Tolong suruh pada sepiteng. Air tdk mengalir dan bau. Terma kasih. (Utamany Jl. Flamboyan Rt 8/12. Kel. Rawabuaya, Cengkareng, Jakarta Barat, 02194959xxx)

## **Tertibkan parkir liar di Sunan Giri**

- Yth. Dinas Perhub DKI Jakarta Timur. Tolong tertibkn parkir liar di sepanjang Jl. Sunan Giri depan sekolah Al Azhar dan depan pasar Sunan Giri bikin macet parah padahal tanda resmi larangan parkir jelas terpasang. (08129576xxx)

## **Kali Cakung sangat memprihatinkan**

- Mohon kali Cakung atau Cakung Drain dinormalisasi, karena keadaan kali Cakung saat ini sangat memprihatinkan karena dipinggir kali dijadikan tempat buang sampah, kandang binatang, tempat menyimpan rongsokan, tanaman pohon pisang dll sehingga kali menyempit. Saya mohon kepada Bapak Gubernur DKI untuk segera menormalkan kembali kali tersebut agar kali dapat berfungsi sebagaimana mestinya. (Suherman Sukapura, 081386054xxx)

## **Tinggikan pagar Taman Majapahit**

- Mohon perhatian dinas pertamanan jakarta utara. Pertama saya ucapkan terima kasih telah dibuatkan taman